

SOLIDARITÉ

Votre vieux cartable pour un écolier marocain

Depuis toujours, la France et le Maroc ont su tisser des liens d'amitié étroits. Avignon et sa région n'échappent pas à la règle dans la mesure où c'est en Provence que réside la majorité de la communauté marocaine.

C'est dans cet esprit de rapprochement entre les peuples qu'Hamid Rhamouni a créé l'association "Amitié et Entraide Franco-Marocaine". Dans la foulée, de nombreuses manifestations et fêtes ont été mises en place tout au long de l'année, en sachant que l'un des objectifs principaux de l'association est l'aide sociale et humanitaire en faveur des enfants défavorisés du Maroc.

En cette période de fin des classes, on sait que bientôt fleuriront dans les rayons des magasins les nouveaux cartables ou trousseaux aux effigies de "Pucca", "Hello Kitty" et autres héros de BD ou dessins animés, pour exciter tou-

tes les convoitises. Alors le "vieux cartable" de l'année scolaire 2007/2008 sera obsolète et finira, au mieux, dans le fond d'un placard.

C'est pourquoi le président de l'association franco-marocaine a eu l'idée d'organiser, avant les vacances, une grande collecte de ces cartables voués à... l'abandon. Il est donc demandé aux parents et aux enfants d'avoir la gentillesse de laisser aux établissements scolaires les cartables et les fournitures qui ne seront plus utilisés. Toutes ces fournitures seront collectées par les membres de l'association et intégralement acheminées et distribuées aux enfants de plusieurs villages de la région de Meknès. ■

PRATIQUE

Amitié et Entraide Franco-Marocaine 10 avenue Saint-Ruf. ☎ 06 11 08 42 87
aefmpaca@orange.fr

ANIMATIONS/ La ville d'Avignon poursuit sa ronde des fêtes de quartiers

Festo du Sud : la fête fait halte au clos de la Murette



► Parmi les différents stands proposés, celui des jeux de dames et du maquillage qui a attiré bon nombre d'amateurs. / PHOTOS J.R.

Samedi, la fête était dans les quartiers Sud au clos de la Murette. "La Festo du Sud" a réuni le temps d'une journée, une foule nombreuse, d'âges et de cultures différents, un véritable melting-pot de la population des quartiers Sud.

Pour la circonstance le Parc du Clos de la Murette avait pris des airs d'immense fête champêtre.



► Un peu plus loin, les enfants apprenaient les techniques de réalisation de marionnettes.

De nombreuses activités, installées sur l'herbe (activités ludiques, ateliers associatifs, animation de la prévention routière, animations sportives, animations festives...); même les jeux de l'esprit étaient présents avec un atelier "jeux de dames", sous la houlette de Jean-Noël Fabre, joueur national.

De l'avis de tous, ce fut une belle fête. ■

Publi-Information
NOUVELLE HONDA ACCORD

Pour cette huitième génération, Honda a mis sur un équipement de technologies de sécurité active sans équivalent et sur une véritable montée en gamme de la finition intérieure désormais l'égal des références du segment. Le niveau d'équipement très généreux dès les premières versions sera sans aucun doute l'un des points forts du véhicule. Classique mais imposante, son design statuaire évoque la performance et la robustesse au premier coup d'oeil. Cette nouvelle Accord inaugure le Diesel Honda de deuxième génération : le 2,2 i-DETEC de 150ch. Un bloc équipé d'une rampe commune de troisième génération, d'injecteurs piézo-électriques et d'un inédit système de dépollution avec filtre à particules sans entretien et double catalyseur. Elle est également disponible avec les nouvelles motorisations à essence 2,0 i-VTEC de 156ch et 2,4 i-VTEC de 200ch. Ces trois moteurs répondent aux draconiennes normes Euro V. Le 2,0 i-VTEC et le 2,2 i-DETEC seront accouplés à une boîte manuelle 6 rapports, le 2,4 i-VTEC recevra lui une boîte automatique à 5 rapports avec palettes au volant. Le Garage St Michel qui représente la marque Honda sur Avignon, a organisé un cocktail dans sa concession pour souligner ce lancement national et faire découvrir cette nouvelle berline à ses plus fidèles clients, nombreux à admirer ses lignes pures et design. Une gamme berline ou Tourer à partir de 26 200.

A venir découvrir et essayer au GARAGE ST MICHEL LE VILLAGE AUTOMOBILE AVIGNON 04 90 89 70 71

TOUT FAIRE MATERIAUX RUBIS

72 Ave EISENHOWER 84000 Avignon
Tél: 0490138484 - fax 0490138485

A 5MN DU DU CENTRE VILLE

LE TRAVAIL DU BOIS NOTRE SPECIALITE

50 ANS D'EXPERIENCE A VOTRE SERVICE

Vous avez un projet :

Nous fabriquons

A vos mesures

Etagère rabotée
Pergola
comptoir bois
Cadres de porte....
Plinthes Médium
Mezzanine bois
Portes Placard Technique
Aménagement Placard
Parements bois Décoratifs
Plans de Travail
Bois & Aggloméré

Nos autres agences

Bagnols sur Cèze	04 66 50 20 68	Morières les Avignon	04 90 03 20 16
St Laurent des Arbres	04 66 50 02 95	Tarascon	04 90 43 54 54

EN BREF

MONTFAVET
Carnet blanc



Samedi après-midi, Anne-Marie Jouffroy-Bologna, adjointe au maire, officier d'état civil déléguée du maire d'Avignon, a uni :
- Julien Cheylan, 32 ans, magasinier vendeur, domicilié à Tarascon, 4 rue du Dr Fléing
à Laëtitia Gonzalez, 29 ans, assistante de service social, domiciliée à Montfavet, 15 rue Claude Boitelet.
- Damien Pacaut, 33 ans, agent Areva, domicilié à Montfavet, 33 chemin de la Rollande, et Sandrine Quintard, 33 ans, secrétaire, même adresse.
Notre journal présente tous ses vœux de bonheur aux nouveaux époux.



MORAND
VÊTEMENTS DE QUALITÉ
SOLDES
JUSQU'À - 50%
À PARTIR DU 2 JUILLET
BETTY BARCLAY - WEILLE WOMEN
VILLA BLEUE - GERRY - WEBER
53 RUE DU VIEUX SEXTIER - 84000 AVIGNON
EN FACE DE LA NOUVELLE POSTE PRÈS DU PARKING DES HALLES